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ポプラ発表会 大成功でした 
 10月31日、予定通りポプラ発表会を開催することができました。以前、学校便りでもお知らせ

したように、新型コロナウイルス感染症対策として参観者を児童のご家族の方に限らせていただく

とともに、１つの発表ごとに参観者の入れ替えを行う措置をとらせていただきました。皆様のご理

解ご協力をいただき、とてもスムーズに入れ替えを行うことができ、時間に余裕をもって会を進行

することができました。この場をお借りして御礼を申し上げます。今年度はさまざまな行事を縮小

したり削除したりする必要がありましたが、全校児童が集まって保護者の皆様にもご覧いただきな

がらの発表会ができたことを大変うれしく感じております。本校のブログでもすでに紹介しており

ますが、当日の様子を写真で紹介します。 

 １０月に入ってから、各学年とも本格的に準備や練習を開始しました。本番が近づくにつれ、朝

活動の時間にも元気な歌声が校内に響くようになりました。ポプラ発表会は、学校で学習した成果

を歌や劇、楽器の演奏、絵や制作物にのせて表現し伝える会です。しっかりと伝わってきました。

子どもによっては、準備を重ねる中で壁にぶつかったりうまくいかなかったりしたこともあったよ

うですが、自分の中で解決したり消化したり、友だちに助けてもらったりしながら、一人一人がう

まく乗り越えたようです。それもまた学習の成果だと思っています。 
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歌を歌ったり演技をしたり演奏をしたり、人前

でいつもと違うことをするのは簡単ではないこと

です。体育館の一番後ろまで届く大きな声で発表

するのも難しいことです。体育館に今年最大数の

人数の観衆が並ぶ中、全員がとてもよくできてい

ました。すばらしいことだと思います。さらに、

伝えたいこともしっかり伝わってきました。演技

に歌に演奏に、心をのせて発信したからこその成

果です。この成果を来年は地域の皆様にもご覧い

ただけるようになるといいと願っています。 

寒くなってきました。登校時についてのお願いです。 
１ケ月半ほど前までは毎日気温が高く熱中症の心配をしながら学校生活を送っていましたが、

最近では雨の日も多く寒い日が続きます。世界的な気候変動がこんなところにも影響しているの

でしょうか、夏と冬が長くなって春と秋がとても短くなったようにも思います。そんな中、どの

ような天候でも子どもたちの安全のために毎朝の交通安全活動を行ってくださる見守り隊の皆様

の存在は、大変ありがたく心強く思っております。 

そこで、保護者の皆様には、悪天候などで登校時にお子さんを自動車で学校まで送る場合は、

通学路に立っていらっしゃる見守り隊の方に車で送っていく旨
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を一言お声がけいただくようお願

いします。見守り隊の皆様は、子どもたち一人一人の顔を確認しながら交通安全指導をしてくだ

さっています。車で登校することが確認できないと、いつまでも待たせてしまうことがあるから

です。以前にもお願いいたしましたが、寒くなって車で送迎する機会も増える時期でありますの

で、再度確認させていただきました。 

 


